



## »Girohero« führt Gymnasiasten in Welt der Finanzen

Im Rahmen des Seminars »Giroheroes« haben die Schüler der Klasse 8a des Balingen Gymnasiums einiges rund um die Themen Girokonto, Geld, Finanzdienstleistungen und Sicherheit im Internet gelernt. Über mehrere Runden begleiteten sie eine virtuelle Spielfigur in einer App-Simulation, die immer wieder mit neuen Heraus-

forderungen konfrontiert ist. »Vor allem der Mix aus Lernen und Ausprobieren sowie die spielerische Umsetzung auf den Tablets hat die Jugendlichen begeistert«, berichtet Wirtschaftslehrer Matthias Schulze. Er hatte das Projekt über über die Sparkassen-Stiftung »Kunst, Bildung und Kultur« an die Schule geholt.

Foto: Hamberger